

STANDING OVATIONS



Applaus für den Heiligen Vater gibt es häufig, umgekehrt ist es schon eine besondere Auszeichnung. Umso erfreulicher für uns in der Metropolregion Nürnberg, ein Orchester wie "die Bamberger" zu beheimaten. Als "Der Kulturbotschafter Bayerns" ist es unsere klingende Visitenkarte in der Welt. Schade nur, dass Botschafter so selten zuhause sind.

Ist Erfolg nach Noten ein Thema für Sie? Dann gibt es bei uns in Wirtschaft, Wissenschaft, Tourismus, Kultur und Sport viel zu entdecken. Wir freuen uns auf Sie.

